



DIPUTADOS DEL PRI

Homenajean a Gómez Villanueva

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al recibir anoche un homenaje de sus compañeros de partido, el decano de la Cámara de Diputados, Augusto Gómez Villanueva, se definió listo para las "grandes batallas legislativas y electorales" que el PRI dará como parte de la coalición.

De 94 años, parlamentario por séptima ocasión, el exembajador de Nicaragua e Italia exaltó la capacidad que, dijo, mostró su bancada para dar en la actual legislatura "un testimonio de rechazo a la intolerancia y la polarización".

Hizo un reconocimiento a Alejandro Moreno, presidente del PRI, y al coordinador del grupo parlamentario, Rubén Moreira, así como a la secretaria general del partido, Carolina Viggiano, todos diputados, por el talento, afirmó, con el que "hemos legado con gran sabiduría a través de nuestra reforma estatutaria al punto de la ruta propuesta para llevar a la presidencia a nuestra

candidata Xóchitl Gálvez".

En la develación de la placa en homenaje a su trayectoria, exaltó las aportaciones de las diputadas priistas que integran la Mesa Directiva de la Cámara: su presidenta, Marcela Guerra; la vicepresidenta, Blanca Alcalá, y la secretaria Fuensanta Guerrero, porque "en medio de la ira y la provocación despertada por expresiones incontinentidas de las expresiones partidistas, con serenidad y firmeza afrontaron los riesgos de la anarquía, que pudo originar el naufragio de una institución".

EL DATO

Trayectoria

Gómez Villanueva, de 94 años de edad, se desempeñó como embajador de México en Nicaragua e Italia, además de fungir como dirigente del sector agrario priista.



Foto: Especial

El legislador es un decano en San Lázaro